Pour le pontife, un fauteuil en bois créé en Dordogne

L'ingénieur Paul de Livron, lui-même en fauteuil, a livré à Marseille le prototype promis à François

Chose promise, chose due: « Cet après-midi [hier, NDLR], à l'archevêché de Marseille, j'ai confié aux gardes suisses le fauteuil roulant en bois de ma fabrication que j'avais promis au pape lors de notre rencontre à Rome, le 3 mai. » Paul de Livron, ingénieur artiste de 31 ans qui a son atelier d'ébénisterie en Dordogne, espère maintenant que le pontife adoptera ce fauteuil en contreplaqué de bois de bouleau de forêts d'Ukraine et de Russie - ce qui rappelle la proposition de médiation de François - dont Paul a imaginé, étudié et façonné le prototype. « Il va être ramené au Vatican et étudié avant que François ne l'essaye. » Sur le repose-pied figure colombe. Et les accoudoirs, détail émouvant, sont modelés dans deux morceaux de chêne de la « forêt » incendiée de Notre-Dame de Paris. Par ce don fait au pape, Paul vise toutes les personnes handicapées qui pourraient trouver, dans l'usage d'un fauteuil aus-



Paul de Livron, ingénieur artiste périgourdin de 31 ans.

PHOTO PDI

si beau que fonctionnel, un surcroît de dignité. Nul doute que les futures apparitions de François en fauteuil roulant vont être très scrutées